

Aktuelles vom Mai 2025

Goldene Konfirmation in Eddelak



Alle drei Jahrgänge vor der Marienkirche vereint

Ein Wiedersehen mit Gänsehaut, Geschichten und Geschnetzeltem

Feier der Jahrgänge 1973–1975 am 17. Mai 2025

Wer hätte gedacht, dass man sich nach 50 Jahren fast wiedererkennt? Am Samstag, dem 17. Mai 2025, trafen sich die ehemaligen Konfirmandinnen und Konfirmanden der Jahrgänge 1973, 1974 und 1975 zur Goldenen Konfirmation in Eddelak. Aus den einst 162 Jugendlichen wurden 152 Aufgespürte – ein wahres Meisterwerk detektivischer Feinarbeit, das wir der jetzigen Gemeindesekretärin Birgit Breier und ihrer legendären Vorgängerin Karin Willer verdanken. Chapeau!

43 von ihnen folgten der Einladung, begleitet von ihren Partnerinnen und Partnern, um gemeinsam Erinnerungen zu teilen – und vermutlich das ein oder andere graue Haar oder den verloren gegangenen Namen („Wie hieß du nochmal...?“) zu beklagen. Begrüßt wurden die „Goldkonfirmanden“ von Pastorin Brandt im Gemeindehaus. Man war sichtlich bewegt – und ein wenig aufgeregt, wie vor 50 Jahren, als es zum ersten Mal hieß: "Einmal Konfirmation, bitte!"

Um 10:30 Uhr begann der feierliche Gottesdienst mit einem gemeinsamen Einzug in die Kirche. Es wurde gesungen, geschmunzelt und gelauscht – auch den Namen der 25 Verstorbenen, denen in tiefer Verbundenheit gedacht wurde. Für jede und jeden entzündete man eine Kerze am Kerzenbaum – ein leuchtender Moment der Erinnerung und des Respekts.

Nach dem Gottesdienst zog die Gesellschaft weiter nach „Suhr's Gasthof“, wo ein köstliches Mittagessen auf die Festgemeinde wartete. Die Stimmung? Heiter, herzlich und voller „Weißt du noch...?“-Momente.

Ein besonderes Highlight des Nachmittags war die Führung durch die Eddelaker Mühle. Albert Haalck, Sohn des letzten Müllers, führte die Gruppe mit viel Charme und Fachwissen durch das historische Bauwerk. Zwar überraschte ein kurzer, aber kräftiger Regenschauer die Gäste unterwegs – doch anstatt sich davon die Laune verderben zu lassen, wurde kurzerhand das Motto des Tages um ein „...und ein bisschen nass geworden sind wir auch!“ erweitert.

Zum Kaffeetrinken gesellten sich dann Bürgermeister Hauke Oeser aus Eddelak und Bürgermeisterin Michelle Reiche-Dethlefs aus Dingen dazu. Beide lieferten aktuelle Neuigkeiten aus Eddelak, Averlak und Dingen – charmant serviert, ganz ohne PowerPoint.

Neben den offiziellen Worten blieb viel Raum für persönliche Gespräche, Anekdoten und das genüssliche Verzehren von Torte. Man war sich einig: Diese Goldene Konfirmation war nicht nur ein Rückblick auf alte Zeiten, sondern auch ein Ausblick auf viele neue Begegnungen – vielleicht zur Diamantenen Konfirmation in 2035?

In jedem Fall: Schön war's. Und wer diesmal nicht dabei sein konnte, hat etwas verpasst. Aber keine Sorge – wir schreiben ja drüber.



Konfirmationsjahrgang 1973



Konfirmationsjahrgang 1974



Konfirmationsjahrgang 1975



Spaziergang zur und Besichtigung der Mühle



Gemeinsame Zeit zum Klönen in Suhr's Gasthof